

Desaparecido desde el pasado viernes

Encuentran cuerpo de magallánico en Río Biobío

● Trabajador de la empresa Hualpén tenía 37 años y era padre de dos hijos.

Policial
 policial@elpinguino.com

Ayer en la tarde, se confirmó el hallazgo del cuerpo de un hombre en las aguas del Río Biobío, en Concepción.

La triste noticia tendría relación con la búsqueda de un trabajador magallánico, padres de dos hijos, radicado en la octava región, quien se encontraba desaparecido desde el pasado viernes.

Las labores de búsqueda a cargo de Bomberos, Carabineros y personal de la Armada, se centraron en el río, principalmente en la desembocadura, dado que testigos dieron cuenta que el mismo día viernes un hombre se precipitó al río desde el puente Juan Pablo II, que une las comunas de Concepción y San Pedro de La Paz.

Ayer horas después del hallazgo, según Radio Biobío se confirmó que se trataba del magallánico Eduardo Ríos Silva.



BIOBIO



Esta es la imagen con la que Radio Biobío anunció ayer en la tarde el hallazgo del ciudadano magallánico.

El cuerpo fue retirado y trasladado hasta el Servicio Médico Legal de Concepción, donde se mantienen a la es-

pera de poder saber qué fue lo que causó su deceso.

Las policías continúan realizando diligencias, mien-

tras su familia tanto en Concepción como en Punta Arenas ya fue notificada de lo ocurrido.